
清水高原(きよみずこうげん)歳時記（高原の 365 日）  NO 11-29 

≪長野県山形村≫(やまがたむら) 
テニスコートの管理人に立候補しました  2011 年 11 月 29 日     澤田 繁 著 

 

 別荘管理組合のテニスコートの補修の話がでたのは、8月の理事 

会の席です、確かに３０数年も経てつかいものにならないくらい 

傷んでいます、当時は別荘ブームでもあり、テニス大会も毎年行 

なわれていましたし、私もテニス教室もやっていましたがいつの 

まにか利用もしなくなっていました。なにかこの話必然的な気が 

して大いに協力しようと思いました。 

 縁あって、実業団テニスの全国大会を軽井沢プリンスホテルで 

数回開催することがあり、コートの状況を常にチェックして大会 

を開催していたときに今の清水高原と同じ状況にあり、どうすれ 

ばいいのかとか、大体の値段も分かることができました。 

このような状態では、２０１０年度の管理組合の決算では、コート使用料は当然無でした、コートの状況 

もさることながら松本盆地内でも公共の施設が充実して、なかなか山の上までは足を運ばずテニスができて 

                    しまっているのが現状です。 

                     このコートから皆が元気をもらえるように運営できたら最高 

                    です、立ち上がりの数年間軌道にのるまでエネルギーを注いで 

                    みようと決心しました。 

                     管理組合と具体的に話して合意しなくてはいけませんが、運 

                    営を私に数年間まかせてもらえれば幸いと思います。 

                     テニスコート主体の運営は民間のテニスクラブで長年見てき 

                    ましたが、実際行うのは初めてですので管理組合・別荘住民・ 

                    スカイランド清水の人の協力がかなり必要と思います。一人何 

役もこなすことになりますが全てボランティアで行いたいと思 

います、営業企画・コートの保守・コートの予約管理・テニスコーチ・テニスコート使用営業・会員管理な 

どです。 

 別荘管理組合の目的から運用はテニスク 

ラブ形式となります、別荘の人に加え村民 

近隣の人からなる会員利用主体になります 

現在４０名を考えています。 

 初年度の目標は利用人数のべ３００人を 

達成することです（初年度は周りに認知し 

てもらうこと必要です、また山の上の特徴 

を十分しってもらうことも重要と考えてい 

ます） 

事務所として、管理棟内に２坪ほどのス 

ペースを頂き、気軽に立ち寄れる受付でも 

設置したらよいのではないかなと思ってい 

ます。 

歳時記ホームはこちら http://www.go.tvm.ne.jp/~sawada/saijiki/saijikihome.htm   

 

<２０１１・８・１１撮影管理棟> 

 

<２０１１．８．１１左コート> 

 

<２０１１．８．１１撮影 右コート> 
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